

La CEA marchó al Congreso

La Confederación de Educadores Argentinos- CEA- marchó por la restitución del Fondo Nacional de Incentivo Docente (FoNID)



En el día de ayer 28 de mayo, la **Confederación de Educadores Argentinos- CEA-** y junto a los sindicatos docentes nacionales de la CGT, la Asociación del Magisterio de Enseñanza Técnica (AMET), Sindicato Argentino de Docentes Privados (Sadop), la Unión Docentes Argentinos (UDA), además por la CTA la Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina (CTERA), conjuntamente con los sindicatos docentes y no docentes universitarios afirmando que **“la ley del FoNID y la paritaria es un de derecho”**.

Durante el acto frente al Congreso de la Nación, se decidió y convocó a empezar este proceso de resistencia, que se continuará llevando a todos los espacios necesarios, porque la lucha no se abandonará hasta que se consiga la protección integral de los derechos, salarios justos y dignas condiciones de trabajo para todos las y los trabajadoras/es. Luego del acto se rodeó el Congreso Nacional con una bandera argentina, con cantos y permanencia de las organizaciones sindicales hasta el momento que hubo dictamen favorable para tratar en la próxima sesión, el proyecto de ley de fondo nacional de incentivo docente.

El Secretario General de la CEA Cro. Fabián Felman expresó "Es necesario remarcar la unidad en la lucha", también señaló que "después de 41 años, debemos defender la democracia en todos sus conceptos".

29 de mayo de 2024.-

Cecilia Turra

Secretaria de Prensa y Difusión
